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MINUTA DA ATA DA TERCEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE EXTENSÃO,  

REALIZADA EM VINTE e CINCO DE OUTUBRO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS 

Aos vinte e cinco de outubro de dois mil e vinte e dois, às dez horas, por meio da ferramenta 

de conferência web da RNP, foi realizada a Terceira Sessão Ordinária do Conselho de 

Extensão, sob a presidência do Assessor e substituto da Diretora de Extensão, Vinícius 

Mattos von Doellinger,                com a presença dos conselheiros Ana Cecília dos Santos Santoro, 

Beatriz Martins Teixeira, Bruna Gonçalves Gomes, Leonardo Diniz do Couto, Lívia da 

Fraga Lima Santiago, Maria Alice Caggiano de Lima, Mariana da Silva Lima, Marcelo 

de Alencar Santana Irineu, Vinicius    Mattos von Doellinger com participação da Presidente 

do Conselho de Extensão, Professora Renata da Silva Moura no expedirnte final. Dando 

início ao Expediente Inicial, o Item 1.2. Posse das novas conselheiras foi antecipado 

pelo Assessor da presidente do Conselho, pois alguns conselheiros saíriam antes do 

término da reunião. O Assessor da presidente deu posse à conselheira Mariana da Silva 

Lima e à conselheira Lívia da Fraga Lima Santiago. Item 1.1. Aprovação da Ata da 2ª 

Sessão Ordinária - a ata foi aprovada sem objeções, por unanimidade. Passando à 

Ordem do Dia, o Item 2.1 Indicação de chapa a título de complementação de 

representantes do  Conex no CEPE – Foi indicada para fazer parte do CEPE 

completando a representação do Conex  a chapa composta pelo conselheiro Leonardo 

Diniz (titular) e pela conselheira Ana Cecília (suplente). Em seguida, no Item3 

Expediente Final – O conselheiro Leonardo Diniz propos um levantamento acerca da 

Semana de Ensino, Pesquisa e Extensão (Sepex), a fim de identificar os pontos fortes e os 

pontos que possam ser melhorados para 2023, além disso, pediu também que outras ações 

sejam realizadas, para fortalecer a parceria com outras instituições de ensino da região. 

Em reposta ao exposto, a Conselheira Maria Alice informou que a equipe do DEAC já 

está realizando uma análise do desempenho do evento. Em seguida, a presidente do Conex 

explicou o motivo da sua ausência até então na reunião, comprimentou as conselheiras 

empossadas e os representantes da chapa que estarão no CEPE; informou que o 

documento que versa sobre a Inserção Curricular da Extensão está finalizado e  que a 

comissão, formada para este fim, está aberta a sugestões. O conselheiro Marcelo Irineu 

realizou um panorama das ações que estão sendo realizadas pela IETEC, destacando a 

participação da incubadora em uma comissão que busca formar um ecossistema de 

inovação para o centro do Rio de Janeiro, junto ao SEBRAE-RJ. Nada mais havendo a 
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tratar, o Substituto da Presidente encerrou a sessão às dez horas e cinquenta minutos. 

 
 

 


